



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



18/08/2023

LEGISLATIVO

José Cárdenas en Telefórmula entrevista a Javier López Casarín, diputado federal del Partido Verde Ecologista de México

“Diferentes compañeros del Partido Verde, desde diputados federales, diputados locales y otros tantos actores de la política, han recibido amenazas, porque han decidido desde hace algunos meses salir a difundir en sus distritos quién es Marcelo Ebrard, señalando que es un hombre con más de 40 años de trayectoria; cuáles han sido sus éxitos al frente de la Secretaría de Seguridad del 2000 al 2006; cómo le fue como jefe de gobierno y lo exitosa que fue su política, así como secretario de Relaciones Exteriores. De lo que fueron en algún punto advertencias, han ido escalando a amenazas a diferentes compañeros, donde gobernadores se han involucrado para decirles que no pueden hacer ningún acto o campaña en favor de Marcelo Ebrard, ya que en ese estado se tienen que ejecutar las instrucciones para apoyar a Claudia Sheinbaum”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6100?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6100&authkey=!AMDTKYIW61eeF6E&ithint=video&e=hOO2II>